
Verbale Riunione Commissione Mensa Sedriano del 22.02.2023 

La riunione ha inizio alle ore 20.55 

MEMBRI CMS PRESENTI 

Componente genitori: 

• Maria Isabel Carrettoni (Presidente); 

• Giuseppina Amante; 

• Francesca Lupi (presente da remoto); 

• Alessio Bosani; 

• Giuseppe Fornelli (Segretario); 

• Emanuela Stefani; 

• Cristina Balan. 

Componente insegnanti: 

• Rosanna Carcano (Nido Pollicino); 

• Sabrina Gomarasca (Infanzia Rodari); 

• Rita Sampieri (Infanzia e Primaria Villani); 

• Antonella Strada (Primaria Fagnani). 

Autorità presenti: 

• Sindaco Dott. Marco Re; 

• Vicesindaco e assessore alla pubblica istruzione Annamaria Garofalo. 

Ospiti: 

• Dott. Fabio Capocci, in qualità di rappresentante Elior e due collaboratori. 

 

Ordine del Giorno: 

1. Comunicazioni del Presidente; 

2. Analisi delle ispezioni svolte e proposte di variazione alla luce dei rilievi effettuati; 

3. Predisposizione del questionario di gradimento rivolto all’utenza da parte 

dell’Amministrazione ex art.8 ultimo periodo del Regolamento CM; 

4. Varie ed eventuali. 

 

Comunicazioni del Presidente 

La rappresentanza dell’Ufficio Istruzione ha comunicato al Presidente, previo contatto telefonico, che 

non sarà presente alla riunione, in quanto preferisce incontrare la Commissione Mensa alla luce dei 

risultati del questionario di gradimento che verrà distribuito all’utenza al fine di trovare soluzioni 

condivise in base alle informazioni raccolte. 

Analisi delle ispezioni svolte e proposte di variazione alla luce dei rilievi effettuati 

In linea di massima le ispezioni sono state di esito positivo, eccezion fatta per una serie di pietanze, 

una su tutte il tortino ricotta e spinaci, che nonostante vengano sottoposte a continue modifiche che 

incontrino il gusto dei bambini, queste vengono costantemente respinte. Al fine di ovviare al continuo 



rifiuto, Elior si propone di servire singolarmente ricotta e spinaci separatamente come secondo. La 

CM propone per tanto, a fronte della buona qualità dei prodotti, una variazione della preparazione e 

presentazione degli stessi al fine di incontrare il gusto dell’utenza. Dai rilievi della componente 

insegnati di questa Commissione è emerso il forte gradimento dei bambini verso le pietanze proposte 

nei menù a tema e chiedono se sia possibile introdurre le suddette pietanze anche nel menù ordinario. 

Un’altra pietanza che incontra scarso gradimento ai fruitori del servizio mensa è il pesce; la CM 

chiede la possibilità di poter introdurre, almeno una volta al mese, i bastoncini di pesce; Elior fa 

presente che andrebbe richiesta una deroga all’Ufficio istruzione, in quanto l’introduzione di quel 

tipo di pietanza costituirebbe una difformità parziale alle disposizioni del Capitolato d’appalto del 

servizio – nel frattempo si potrà sperimentarne il gradimento in un menù a tema. A questo proposito 

il Sindaco propone di discutere con Elior, sulla scorta dei rilievi della CM, delle variazioni da 

apportare per arrivare ad un menù il più gradito possibile all’utenza anche al fine di contenere lo 

spreco alimentare. A riguardo, la CM fa notare che sarebbe opportuno studiare un menù che si 

componga di piatti che incontrino alto gradimento e, quando questo non sia possibile, far in modo 

che ci sia almeno una componente del pasto sicuramente apprezzata; si è anche richiesto di variare la 

metodologia di preparazione e presentazione delle pietanze in modo da renderle più accettabili. 

Si è fatto presente che la somministrazione del petto di pollo al forno sottoforma di bocconcini a volte 

presenta un risultato poco accettato dai bambini, in quanto secco e stopposo; si propone, con consenso 

di Elior, di sostituire il petto con i fusi di pollo. 

Predisposizione del questionario di gradimento rivolto all’utenza da parte dell’Amministrazione ex 

art.8 ultimo periodo del Regolamento di Commissione Mensa 

La CM si è sempre chiesta quale fosse il modo migliore per ottenere dall’utenza stessa informazioni 

reali ed utili al fine di proporre miglioramenti al servizio mensa. Per tanto riteniamo opportuno che 

venga predisposto dall’Amministrazione ex art. 8 Regolamento CM un questionario di gradimento, 

studiato in base alla fascia di età a cui viene proposto, al fine di incanalare informazioni nelle sedi 

opportune. Il vicesindaco si propone di darne copia alla CM una volta predisposto.  

La CM ricorda che è a disposizione dell’utenza una casella di posta elettronica 

(commissionemensa@comune.sedriano.mi.it) dedicata alle segnalazioni, alle domande ed alle 

richieste dell’utenza, in quanto la commissione nasce come rappresentante dei genitori alla quale 

rivolgersi per temi inerenti al servizio. La CM, per suo regolamento interno ex art.3, collabora nei 

diversi progetti ed iniziative di educazione alimentare nella scuola, per la promozione e la diffusione 

della cultura di una sana e responsabile alimentazione; per questo motivo è stato recapitato alle 

famiglie, tramite RE, l’opuscolo di Regione Lombardia “Mangiare sano a scuola” con la finalità di 

informare e sensibilizzare le famiglie sulle tematiche inerenti all’alimentazione scolastica.  

Questa precisazione si ritiene necessaria alla luce dei risvolti legati alla pubblicazione di un sondaggio 

sul social network Facebook riguardo al gradimento del servizio mensa non condiviso dalla CM nei 

contenuti e nelle modalità, che ritiene di fondamentale importanza l’utilizzo dei canali ufficiali 

preposti per far pervenire segnalazioni. 

Varie ed eventuali 

La CM ha concordato con Elior la composizione del prossimo menù speciale per la Giornata della 

Pace e si è già attivata con la stessa per la predisposizione dei menù a tema prossimi venturi. 

 

La riunione si chiude alle 23.30. 

 


